
課題研究発表会（２年生理数科） 

1 月 31 日（木）に理数科 2 年生は課題研究発表会を行いました。課題研究では、物理、化

学、生物、数学の 4 分野に分かれて、自分たちで調査・実験、研究を行う授業です。1年間

で研究を行い、その研究成果を発表しました。発表会では、1年生も聴講し、質疑応答など

積極的に参加しました。 

 

[発表会の様子]  

 

[生徒の感想] 

1年間の課題研究を通して、実験がうまくいかなかったときも、グループの仲間と話し合

い、問題の解決に取り組んできました。意見を出し合ってうまくやることができた時は、仲

間と喜びを分かち合い、研究の楽しさを感じました。まだまだ、やりきれていないことがあ

るので、継続したい想いもありますが、この課題研究で学んだことを自分たちの財産として、

これからの学校生活を頑張りたいです。 （2年生 H さん） 

 

一つの課題に対し、たくさんの実験と、たくさんの調査から、考えを深めていて、面白い

と感じました。また、調べたことを、話し合いや、次の行動に移すところに、すごいと感じ

ました。実験も、ただ行うだけでなく、実験結果を科学的に考え、次の実験に活かしていく

ところに、面白いと思いました。 （1年生 Mさん） 


